

## Faltan Us\$ 15 mil para que el órgano suizo de la Catedral de Salto sea una realidad, y se hace un llamado a la generosidad de la comunidad

Salto



|                        |                 |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 15/11/24 | Visitas: 73     |
| Comentarios: 0         | Ver comentarios |
| Votos: 61              | Puntaje: 4.9    |

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/faltan-uss-15-mil-para-que-el-organo-suizo-de-la-catedral-de-salto-sea-una-realidad-y-se-hace-un-llamado-a-la-generosidad-de-la-comunidad\\_8449.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/salto/faltan-uss-15-mil-para-que-el-organo-suizo-de-la-catedral-de-salto-sea-una-realidad-y-se-hace-un-llamado-a-la-generosidad-de-la-comunidad_8449.php)

**FALTAN US\$ 15 MIL PARA QUE EL ÓRGANO SUIZO DE LA CATEDRAL DE SALTO SEA UNA REALIDAD, Y SE HACE UN LLAMADO A LA GENEROSIDAD DE LA COMUNIDAD**

*Salto*

*Faltan Us\$ 15 mil para que el órgano suizo de la Catedral de Salto sea una realidad, y se hace un llamado a la generosidad de la comunidad*

**Se requieren solo US\$ 15 mil para concretar el anhelado órgano suizo de la Catedral de Salto, y se invita a la comunidad a sumarse con su apoyo solidario.**

## **Importancia del Órgano de Tubos en la Catedral de Salto**

Por Andrés Torterola En una reciente conferencia de prensa, el técnico uruguayo Mario D'Amico Holzmann, director del proyecto para la instalación del órgano de tubos de la Catedral de Salto, subrayó la relevancia de completar esta obra y la necesidad de recaudar los fondos correspondientes.

D'Amico hizo hincapié en que es fundamental que toda la comunidad de Salto esté informada y apoye el proyecto.

"Por pequeños que sean los aportes, lo importante es que sean numerosos para alcanzar el monto necesario y culminar esta obra tan significativa, que dotará a Salto de su primer órgano de tubos", afirmó.

## **Características del Instrumento**

D'Amico destacó que un instrumento de estas características se integra al edificio y representa un momento histórico para la ciudad.

"Es una oportunidad para que todos los ciudadanos sensibles a la historia, la arquitectura y la música aporten su granito de arena".

Explicó que si un tercio de la población de Salto contribuyera con USD 2 una vez al año, se podría llevar a cabo una gran obra anual en la ciudad, lo cual sería extraordinario.

Añadió que en Uruguay no existe una cultura desarrollada de financiamiento comunitario sin el apoyo gubernamental.

## **Presupuesto Necesario**

El presupuesto actual para completar el ensamblaje del órgano es de USD 5.000, destinados a la construcción del mueble del instrumento, un trabajo mayormente de carpintería.

En una segunda fase, se realizarán las conexiones electrónicas, con un costo estimado de USD 6.700. Los técnicos encargados de esta etapa son argentinos, aunque se está considerando la posibilidad de incluir a técnicos locales de Salto en el proceso.

Finalmente, la fase de armonización estará a cargo de Mario D'Amico como una donación personal.

Estas son las tres etapas pendientes en este momento.

Para prever cualquier contingencia y posibles gastos adicionales, como los de la inauguración, se estima que se necesitarán aproximadamente USD 15.000 para finalizar esta obra.

## **Un Monumento Sonoro**

El órgano se encuentra en perfectas condiciones y se realizó un concierto de despedida con la participación de varios músicos.

Aunque no se prevén problemas significativos, podrían surgir imprevistos, como daños en alguna tarjeta electrónica o ajustes menores tras la instalación del instrumento.

Este monto adicional permitiría cubrir cualquier eventualidad y asegurar que el órgano esté en óptimas condiciones para su inauguración y uso futuro.

Desde la comisión se han enviado cartas a diversas instituciones; algunas ya han respondido, pero aún esperan muchas respuestas, siendo los aportes hasta el momento bastante limitados.

Cabe recordar que este órgano, más allá de ser un instrumento musical, representa un verdadero monumento sonoro, según lo expresado por los entrevistados.

## Clavecín en Concierto

El clavecín, un instrumento que no es muy conocido en Uruguay y que se puede considerar como un antepasado del piano, será presentado en un concierto por D'Amico el próximo viernes 22 de noviembre en la Catedral de Salto.

Fuente: Diario Cambio

## Imágenes

**FALTAN US\$ 15 MIL PARA  
QUE EL ÓRGANO SUIZO DE  
LA CATEDRAL DE SALTO  
SEA UNA REALIDAD, Y SE  
HACE UN LLAMADO A LA  
GENEROSIDAD DE LA  
COMUNIDAD**

*mil para que el organo suizo de la catedral de salto sea una realidad y se hace un llamado a la generosidad de*

## Tags

*uruguay, presupuesto, momento, instrumento, representa, proyecto, aportes, catedral, completar, monumento, comunidad, concierto*

## Noticias relacionadas

- 3.7 \*** *¿Renace Notre Dame en París? Conocé su impresionante transformación tras el incendio*
- 4.0 \*** *El majestuoso concierto de órgano en la Basílica puso el broche de oro a las celebraciones del Día del Patrimonio*
- 4.3 \*** *El ataque a la memoria: Vandalismo en monumento de la comunidad judía y una carta que lo justifica*
- 4.8 \*** *Un privilegio monumental: arquitecto mexicano se une a la reconstrucción de la majestuosa Catedral de Notre Dame*
- 3.6 \*** *Enrique Antía rinde homenaje a Piria con la inauguración de un monumento y lanza críticas hacia la Comisión del Patrimonio; Willy Rey responde con firmeza*
- 3.6 \*** *El virtuoso organista español Pedro Alberto Sánchez ofrecerá un cautivador concierto*
- 4.8 \*** *Caja de Profesionales analiza la posibilidad de reclamar indemnización por aportes no devueltos durante el período de la dictadura*
- 3.7 \*** *Se subastó un terreno de cinco hectáreas en la emblemática área del Cerro Catedral por la suma de 17,500 euros*
- 3.9 \*** *Emiliano Lasa se despide de la final olímpica en salto largo por apenas tres centímetros de diferencia*
- 4.4 \*** *La Intendencia de Montevideo condena enérgicamente el vandalismo sufrido por el monumento "Abrazo a los pueblos"*

## Categorías

|                    |
|--------------------|
| Interior           |
| aldea              |
| Breves             |
| básquet            |
| ciencia            |
| Clima              |
| columnistas        |
| Cotizacion monedas |
| Cultura            |
| Curiosidades       |

|                        |
|------------------------|
| departamentales        |
| Deportes               |
| derechos humanos       |
| díálogos               |
| Economía               |
| Empresariales          |
| Empresas               |
| Fútbol internacional   |
| Fútbol uruguayo        |
| Fúnebres               |
| fútbol                 |
| General                |
| género y feminismos    |
| internacional          |
| Internacionales        |
| latidos                |
| Maldonado              |
| Mascotas               |
| minuto a minuto        |
| Mundo                  |
| municipales            |
| Nacional               |
| Estados Unidos         |
| noticias de local      |
| México                 |
| noticias de salud      |
| noticias de tecnología |
| obituarios             |
| Opinión                |
| policial               |
| Policiales             |
| Política               |
| Principal              |
| Resultados de juegos   |
| Rurales                |
| Salto                  |
| Salud                  |
| Show                   |
| sin categoría          |
| sindicales             |
| Sociedad               |
| Tecnología & internet  |

|                     |
|---------------------|
| titulares del día   |
| tribuna             |
| Turf                |
| uncategorized       |
| uruguay decide 2024 |